

Populismo y palabrería

●Una trágica noticia estremeció al país: el suicidio de una trabajadora del Ministerio de Hacienda. Este suceso enluta a Chile entero y se suma a otros casos, como el de Hugo Morales, gasfiter de La Moneda, quien sufrió un ataque cardíaco luego de haber trabajado por más de 18 horas continuas; y el caso del exsubsecretario Monsalve, quien es investigado por un presunto abuso sexual a una subalterna y por el mal uso de recursos públicos para su beneficio personal.

El hecho de que todo esto ocurra bajo el ala de un gobierno feminista, enfocado en la salud mental y que dice ser protrabajadores es alarmante, pues quienes se encuentran en las esferas del poder llevan años utilizando dichos eslóganes como discurso para poder llegar a los cargos que hoy ostentan, quedando en evidencia que aquello que dijeron alguna vez no fue más que populismo y palabrería.

Tomás Ojeda Aravena